

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil dari penelitian mengenai pengaruh penerapan model pembelajaran *Project Based Learning* (PjBL) terhadap minat belajar siswa kelas X Akuntansi 1 yang diterapkan pada mata pelajaran Produktif Akuntansi dapat disimpulkan bahwa :

Terdapat perbedaan minat belajar siswa kelas X Akuntansi 1 pada mata pelajaran Produktif Akuntansi. Perbedaan minat belajar siswa ini dapat dilihat dari hasil perhitungan data penyebaran angket kepada siswa kelas X Akuntansi 1, hasil perhitungan data penyebaran angket sebelum diterapkannya model PjBL siswa di kelas tersebut menunjukkan klasifikasi yang rendah, sedangkan setelah penerapan model pembelajaran PjBL minat belajar siswa menunjukkan klasifikasi yang tinggi, ini artinya terdapat peningkatan minat belajar siswa yang juga berarti terdapat perbedaan minat belajar siswa sebelum dan sesudah diterapkannya model pembelajaran PjBL, serta berarti bahwa dengan diterapkannya model pembelajaran PjBL ini dapat mempengaruhi minat belajar siswa.

#### B. SARAN

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa model pembelajaran *Project Based Learning* (PjBL) dapat diterapkan dengan baik dan dengan diterapkannya model pembelajaran PjBL dalam penelitian ini minat belajar siswa mengalami perbedaan, dimana minat belajar siswa setelah penerapan model PjBL menjadi lebih tinggi dibandingkan sebelum diterapkannya model pembelajaran PjBL. Berdasarkan hasil penelitian ini, maka terdapat beberapa saran dari peneliti, yaitu sebagai berikut :

### 1. Bagi Guru

Guru disarankan untuk dapat menerapkan model pembelajaran PjBL ini, karena dengan diterapkannya model pembelajaran PjBL ini telah dibuktikan dapat meningkatkan minat belajar siswa. Dalam penerapan model pembelajaran *Project Based Learning* (PjBL) ini guru diharapkan dapat menggunakan media pembelajaran yang lebih menarik dan membuat tugas proyek yang lebih kreatif dan lebih mendekati kondisi nyata di lapangan, atau jika memungkinkan guru dapat mengajak siswa untuk melihat langsung kegiatan yang berkaitan dengan materi yang dipelajari untuk memberikan pengalaman yang lebih nyata bagi siswa.

### 2. Bagi Sekolah

Sekolah disarankan untuk memberikan dukungan dalam pelaksanaan pembelajaran dengan model pembelajaran ini dengan menambah fasilitas penunjang pembelajaran seperti buku sumber, infokus dan fasilitas internet agar dapat lebih membantu kelancaran pelaksanaan pembelajaran di sekolah.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya disarankan untuk menerapkan model pembelajaran *Project Based Learning* ini kepada mahasiswa untuk mengetahui pengaruhnya terhadap minat belajar pada mahasiswa, karena untuk penerapan kepada siswa sudah dibuktikan dapat meningkatkan minat belajar siswa.